

De regreso a casa



Adriana L. Avitia | Campus Chihuahua

Desde profesores de los años 80, alumnos egresados el siglo pasado, EXATEC que actualmente laboran dentro de la institución y graduados el semestre pasado, cada uno recordó los momentos que vivió en el campus en la gala “Por Siempre Tec”.

Con la presencia de más de mil asistentes, se llevó a cabo la gala, evento que busca reencontrar amigos, pasar un rato agradable y recordar viejos tiempos.

El Ing. Víctor Gutiérrez Aladro, Vicepresidente de la Región Norte del Tecnológico de Monterrey, estuvo presente como invitado de honor en la edición 2018, donde otorgó palabras de agradecimiento a los egresados por seguir en contacto con el Tec.

“Se siente como que ya perteneces a algo, parte de una comunidad extensa, una comunidad madura y bastante activa”, compartió Jonathan Torres Escárcega, recién egresado como Ingeniero en Tecnologías de Información y Comunicaciones.

EXATEC, es la asociación de egresados del Tecnológico de Monterrey en donde los miembros de su comunidad realizan juntas, conferencias, servicio social y muchas actividades más que buscan el desarrollo de la comunidad Tec y del mundo entero.

José Navarrete, egresado de la generación 2009 y director de la oficina de relación con egresados en el campus Chihuahua, comparte que estos eventos promueven la convivencia de los EXATEC, además de presentarles iniciativas, proyectos, objetivos y planes a futuro del Tec de Monterrey en donde ellos pueden ser parte como maestros, mentores o colaboradores.

Una vez borrego, siempre borrego, frase que expresa el sentir de los egresados del Tec de Monterrey, que sin importar las de qué generación sean siempre llevarán el título de EXATEC con orgullo.